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綾瀬春日ロータリークラブ

インスピレーションになろう
BE THE INSPIRATION

会長の時間	 会 長   峯 尾  勝彦
皆さまこんにちは。

毎日暑い日が続いてお

りますが、今年の夏は

異常気象で、まず梅

雨開けが早く、例年に

なく6月中に開け、そ

の後は連日猛暑続き

で、毎年毎年、地球規模で環境が変化しており、10年先

20年先はいったいどんな環境になっていることか不安で

なりませんね。私の会社は外での仕事が基本なので、現

場で働く従業員の体のことを思うと心配でなりません。ま

た、ただでさえ、人手不足なのに、夏は酷暑が常となれば、

ますます人手不足に拍車がかかるのではないかと不安で

いっぱいです。まさに会社存続の危機でもあります。どう

かこの温暖化がどこかで止まってくれはしないかと願う毎

日です。

さて、話題は変わりますが、夏の風物詩といえば、や

はり高校野球ではないでしょうか。私も綾瀬高校時代は、

３年間野球部に所属し毎日、汗を流しておりました。今

年の夏の甲子園ですが、第100回の記念大会ということ

で、特例で神奈川からは２校の出場が認められておりまし

て、南神奈川と北神奈川の２地域に分かれ各 １々校ずつ

の計２校が甲子園に出場できるシステムになっております。

ちなみに、先日実施されました南神奈川の決勝では横浜

高校VS鎌倉学園が対戦し横浜高校が優勝し甲子園に出

場することとなりました。惜しくもやぶれた鎌学ですが、

決勝に今回も含め６回も挑戦し、まだ一度も甲子園出場

の切符を手にしておりません。一方、北神奈川の決勝では、

慶応高校VS桐光学園が対戦し慶応高校が甲子園出場を

決めました。

甲子園に出場する横浜高校・慶応高校ですが、共に甲

子園では優勝経験のある両校です。100回記念大会とい

う節目でもありますし、せっかく神奈川から２校出場でき

るタイミングですから、甲子園大会の決勝では、この両

校の対決になればおもしろいなあと思っております。

ここで、慶応高校の名前がでてきましたので、慶応に

まつわるちょっとした話を少ししてみたいと思います。慶

応の高校大学の敷地の地下ですが、実は地下壕が張り

巡らされているという事実について知っている方はいらっ

しゃいますか？

この地下壕ですが、大東亜戦争当時、実は旧日本海軍

の連合艦隊の司令部が置かれていたそうです。これは有

名な話ですが、「レイテ沖海戦」の命令とか、昭和45年

４月６日、戦艦大和に対する「沖縄出撃」の命令はこの

地下壕から打電されたとのことです。現在は、日吉台地

下壕保存の会という団体が慶応の許可を得て１ヶ月に２回

公開をしているとのことです。戦後今年で73年になりま

すが、これだけ平和に暮らせるのも、戦争で犠牲になっ

たたくさんの命のうえに成り立っているものと思いますし、

現代に生きる人たちは、おじいちゃんやおばあちゃんなど

から戦争の話を聞く機会もほとんどないので、この地下

壕のような戦争の傷跡を見学することで、戦争の怖さ悲

惨さを身を以て体験することができるので、ぜひとも機会

をつくって、ロータリーの皆さんで見学に行くのも良いの

ではないかなと思っております。

◆ 次回卓話予告 ◆　第1219回　8月29日（水） 18：30　クラブフォーラム「コスモス例会・各委員会」

第1217回

例 会
8月1日（水）12：30　笠間第１ビル3F

司 会	 武 田 　 敬   会 員

点 鐘	 会 長   峯 尾  勝彦

合 唱
国　歌 「君が代」

ロータリーソング 「それでこそロータリー」

ソングリーダー	 中村 真一郎   会 員
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■親睦活動委員会	 鈴木 光 雄   会 員

移動例会のお知らせ

８月22日（土）  18:30～

場所：大和「炎屋 串房酔」

■スマイル委員会	 鈴木 光 雄   会 員

【会　員】

峯 尾  勝 彦 さん 皆様こんにちは! 毎日猛暑で困った

ものです。この先、10年20年先は一体どんな環境になっ

ているのか心配です。

鈴 木 　 敦 さん 皆様こんにちは。西日本豪雨、迷

走台風、猛暑と連日の異常気象。このままいくと、どう

なってしまうのか。本日はクラブフォーラムです。皆様の

意見どしどし下さい。

澁 谷  敏 夫 さん 八月朔日と書いてほづみさん。読め

ない。又、土用は春夏秋冬の前18日間を言います。今

年の夏の土用は２回目です。何を言おうとしているか、

自分でも解らん。

紀 　 孝 さん 暑いですね。２回続けて出席できま

した。頑張ります。

笠間 正二郎 さん 細谷さん、会員増強フォーラム、宜

しくお願いします。

片 岡 　 明 さん 夏休みが近づいてきました。みなさ

ん何をして過ごすんでしょうか。私は草むしりを予定して

います。お互い熱中症にかからないよう注意しましょう。

安 藤  昌 信 さん ８月に入り、夏本番。お施餓鬼、

お盆と夏の行事が続きます。皆様、お体ご自愛されて暑い

暑い（今年は熱い
4 4

の方が適当か？）夏を乗り切りましょう。

笠 間 　 昇 さん 皆様こんにちは。本日はクラブ

フォーラム。細谷会員宜しくお願いいたします。・日差し

が強く、おかげ様で、麦わら帽子を購入しました。涼し

いですよ。

細 谷  浩 之 さん 今日から８月です。長い夏になりま

す。熱い長い夏です。スマイル。

中村 真一郎 さん 毎日暑い日が続いています。先週

末、バンコクから帰国しましたがバンコクは最高気温

が30℃前後と東京よりもはるかに過ごしやすく快適でし

た。皆様ご自愛下さい。

鈴 木  光 雄 さん ８月になりました。暖かい日が続い

ています。がんばりましょう。

今回スマイル ￥11,000
累　計 ￥68,000

■卓話（内容別掲載）

クラブフォーラム「会員増強について」
会員増強委員   細谷  浩之   会 員

続きまして、本日は月初めですので、今月の行事及び日
程について確認をして参りたいと思います。

①	８月８日（水）・８月15日（水）
二週間連続の休会となります。

②	８月22日（水）　暑気払い移動例会
場所時間等のお知らせは親睦担当の委員より後程、お
知らせがあるかと思います。

③	８月25日（土）
米山奨学セミナー・カウンセラー研修会
14時～17時　辻堂アイクロス湘南６階・E会議室
※	該当する委員の方　クラブ米山委員長と奨学生ク
ラブカウンセラーとなっております。

クラブ米山委員長	→
国際・財団委員長：笠間正二郎会員

奨学生クラブカウンセラー	→	？
④	８月29日（水）
昼例会	→	夜例会に変更します。
活動計画書によると、コスモス例会のクラブフォーラム
となっておりますが、この日、各委員会のクラブフォー
ラムも同時に実施したいと思います。
◎この日のスケジュール
18時半～19時　例会（例会は30分のみ）
19時～19時半　クラブフォーラム（コスモス例会）
19時半～21時　クラブフォーラム（各委員会開催）
※	19時～気楽なクラブフォーラムとする。（アルコー
ルやおつまみなどを持ち寄り実施）

各３委員会の委員長は、クラブフォーラムでどのようにす
すめるか当日までに考えておいて頂きたいと思います。

本日は、以上で会長の時間とさせて頂きます。

幹事報告	 幹事代行   笠 間 　 昇
◆	例会変更のお知らせ

● 藤沢北ロータリークラブ
 ８月10日（金）→	祭日週による休会
 ８月17日（金）→	お盆のため休会（変更なし）
 ８月31日（金）→	移動例会（草刈りの後夜間例会）
	 於：茶馬燕

■出席委員会	 片 岡 　 明   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定
7/11 1215 24 24 18 75.00％ 0 75.00％ 0 75.00％
7/25 1216 24 24 14 58.33％ 3 70.83％
8/1 1217 24 24 16 66.66％

M.U. 鈴 木 　 敦（コスモス種まき）
 細 谷  浩 之（コスモス種まき）
 鈴 木  光 雄（コスモス種まき）

皆 出 席

鈴木　敦  会員（２年）

おめでとうございます!!


